



Containerumschlagbahnhof Karl-Marx-Stadt/Kappel. Zahlreiche Betriebe in Karl-Marx-Stadt und Umgebung nutzen bereits diese neue Einrichtung und haben sich damit für eine rationelle Transporttechnologie entschieden, Foto:ZB/Ahnert

sehen Organisationswissenschaft bei der Planung und Leitung aller Prozesse, insbesondere der Operationsforschung, der Netzwerktechnik und der elektronischen Datenverarbeitung. Mit Hilfe der Operationsforschung müssen alle Phasen der Transport- und Arbeitsprozesse wissenschaftlich durchdrungen und die Ergebnisse konsequent in die Praxis der Führungs- und Leitungstätigkeit umgesetzt werden.

Die Parteiorganisationen sollten kontrollieren, ob die fortgeschrittensten Erfahrungen in der Anwendung der Operationsforschung in anderen Bereichen studiert werden und ob in ausreichendem Maße qualifizierte Kader für diese

moderne Führungswissenschaft ausgebildet und konzentriert eingesetzt werden.

Im Zusammenhang mit dem Aufbau moderner Lei tun gs- und Informationssysteme haben die Werktätigen der Deutschen Post die Aufgabe, die materiell-technischen Voraussetzungen für die Datenfernübertragung in kürzester Zeit zu schaffen. Wie die Datenfernübertragung zwischen Leipzig und Moskau anlässlich der diesjährigen Leipziger Frühjahrsmesse gezeigt hat, ist unser Nachrichtenwesen in enger sozialistischer Zusammenarbeit mit der Sowjetunion in der Lage, auch dieses komplizierte Problem erfolgreich zu lösen. Der Qualifizierung der

Die Verantwortung des Genossen

Als der Schlosser Erich Franke vom Betrieb für Datenverarbeitungstechnik Radeberg des VEB Kombinat Robotron in der Wahlversammlung seiner Abteilungs-parteiorganisation und erneut auf der Betriebsdelegiertenkonferenz das Wort ergriff, setzte er sich leidenschaftlich mit der

saumseligen Bearbeitung von Arbeitervorschlägen durch das Büro für Neuererwesen und die Technologie auseinander.

Aus tiefer Verantwortung für die Erreichung des wissenschaftlich-technischen Höchststandes, für die rasche Steigerung der Arbeitsproduktivität, für den endgültigen Sieg des Sozialismus? über den Imperialismus kämpft der klassenbewußte Genosse stets mit Herz und Verstand für die Verwirklichung jedes Vor-

schlages. Er ist selbst ein geachteter Neuerer. Erich Franke denkt niemals zuerst an sich, sondern an seine Brigade, an seinen Betrieb, an das Wohl der großen Familie unserer sozialistischen Menschengemeinschaft. Solche „Unbequemten“ wie der Genosse Franke vermehren sich in unserer sozialistischen Gesellschaft täglich. Das ist folgerichtig und auch gut so. Diese revolutionären Arbeiter, die Neuerer und Schrittmacher der Produktion und des geistig-kulturellen Lebens erkennen und behüten

DER Leser HAT DAS WORT